



Concluye Gobierno del Estado distribución de pacas de rastrojo en apoyo al sector pecuario de la zona norte

El Gobierno del Estado, a través de la Secretaría de Desarrollo Rural (SDR), concluyó la entrega de pacas de rastrojo de maíz a productores pecuarios de los municipios de Guadalupe, Práxedis G. Guerrero y Juárez, como parte del Programa Estatal de Atención a la Sequía.

El objetivo de esta iniciativa es mitigar los efectos de la escasez de lluvias, apoyar la alimentación del ganado y contribuir a la continuidad de la actividad pecuaria en las zonas con mayor afectación.

En total, se distribuyeron 400 pacas de rastrojo de maíz en cada uno de estos tres municipios, en beneficio de 67 productores del estado.

Miguel Núñez Nava, enlace regional de la SDR, señaló que este apoyo permite que las y los productores mantengan en condiciones adecuadas la salud y alimentación de su hato ganadero ante las condiciones de sequía que afectan a la entidad.

La dependencia informó que en próximas fechas se abrirán nuevas convocatorias para ampliar la cobertura de este y otros programas en apoyo al campo chihuahuense.

"2026, Año del Bicentenario de la Abolición de la Esclavitud en el Estado de Chihuahua"